

DECLARATION DE M. VALERY GISCARD D'ESTAING AU JOURNAL "TIMES OF INDIA" A L'OCCASION DE SON VOYAGE OFFICIEL EN INDE DU 25 AU 28 JANVIER 1980

« POLITIQUE ETRANGERE » RELATIONS FRANCO - INDIENNES « LA VISITE OFFICIELLE, QU'A L'INVITATION DU PRESIDENT SANJIVA REDDY, JE VAIS EFFECTUER EN INDE SERA D'ABORD UN HOMMAGE RENDU PAR LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE FRANCAISE A UNE TERRE DE TRES ANCIENNE CIVILISATION QUI EST AUJOURD'HUI LA PLUS GRANDE NATION DEMOCRATIQUE. LORS DE SES RECENTES ELECTIONS NATIONALES, L'INDE A MONTRE AU MONDE DE MANIERE EXEMPLAIRE SON ATTACHEMENT AUX PRINCIPES DEMOCRATIQUES, APPORTANT AINSI LA PREUVE DE LEUR VALEUR UNIVERSELLE.

- EN ARRIVANT EN INDE, J'Y APPORTERAI LE SALUT AMICAL DE TOUS LES FRANCAIS QUI SAVENT QUE VOTRE PAYS, PAR LE NOMBRE ET LA QUALITE DE SES HOMMES ET DE SES FEMMES, COMME PAR LES RESULTATS DE SES EFFORTS DE DEVELOPPEMENT JOUE ET JOUERA CHAQUE JOUR DAVANTAGE UN ROLE MAJEUR DANS LES AFFAIRES DU MONDE.

- J'ATTENDS DE MA VISITE ET DE MES ENTRETIENS AVEC MME INDIRA GANDHI, AVEC QUI JE ME FELECITE DE RENOUER UN CONTACT PERSONNEL, QU'UNE IMPULSION NOUVELLE SOIT DONNEE AU DIALOGUE ENTRE NOS DEUX PAYS.

- LA FRANCE ET L'INDE ONT UNE COMMUNE DETERMINATION DE PRESERVER LEUR IDENTITE ET LEUR INDEPENDANCE, TOUT EN MAINTENANT UNE OUVERTURE SUR LES PROBLEMES DU MONDE ET EN MANIFESTANT LEUR SOLIDARITE A L'EGARD DES AUTRES NATIONS. CETTE ATTITUDE DOIT FONDER LEUR ENTENTE ET LES AIDER A DEVELOPPER UN DIALOGUE UTILE.

- UNE TELLE CONCERTATION ME PARAIT D'AUTANT PLUS NECESSAIRE QUE LE MONDE CONNAIT DE NOUVELLES ET GRAVES TENSIONS. JE SUIS SUR QUE, DANS LES CIRCONSTANCES PRESENTES, L'INDE ET LA FRANCE PEUVENT ET DOIVENT CONJUGUER LEURS EFFORTS POUR FAIRE PREVALOIR LES PRINCIPES DE PAIX ET DE RESPECT ENTRE LES ETATS QUI LES GUIDENT.»